



② MEDIO ORIENTE

Ministro de Defensa israelí promete construir un "Estado judío israelí" en Cisjordania

El ministro de Defensa israelí, Israel Katz, prometió ayer construir un "Estado judío israelí" en Cisjordania, al día siguiente de que el gobierno anunciara la creación de 22 nuevos asentamientos en este territorio palestino, consignó la agencia France Presse. Los asentamientos israelíes en Cisjordania son considerados ilegales por el derecho internacional y la ONU los denuncia con regularidad. "Esta es una respuesta decisiva a las organizaciones terroristas que tratan de dañar y debilitar nuestro control sobre esta tierra, y también es un mensaje claro a (el Presidente francés Emmanuel) Macron y sus amigos: reconocerán un Estado palestino sobre el papel, pero construiremos el Estado judío israelí aquí sobre el terreno", declaró Katz, según un comunicado de su oficina. Macron señaló el viernes que el reconocimiento de un Estado palestino "no es simplemente un deber moral, sino una exigencia política", antes de una conferencia de la ONU sobre el tema el 18 de junio.

Lo que pasó en el mundo



① ESTADOS UNIDOS

Elon Musk anuncia su adiós a la Casa Blanca

A comienzos de mayo, Donald Trump lo dijo fuerte y claro: Elon Musk podía seguir formando parte de su equipo el tiempo que quisiera. Eso sí, en ese momento advirtió: el dueño de Tesla, X y SpaceX debe ocuparse de sus negocios. Pero la noche del miércoles el propio jefe del Departamento de Eficiencia Gubernamental (DOGE) anunció su adiós a la Casa Blanca. Esta salida se concretó un día después de que se publicara el avance de una entrevista concedida a la cadena CBS en la que el Musk criticó al Presidente republicano. En ella, Musk dijo estar decepcionado por el "enorme gasto público" que traerá la ley fiscal que tramitan los republicanos en el Congreso. Según los analistas, la salida de Elon Musk pone fin a un período controvertido en el gobierno, que no cumplió su objetivo de recortar billones de dólares en desperdicios y generó desafíos legales por los recortes propuestos a las agencias.

③ FRANCIA



Nueva norma: Prohibición de cigarrillos en playas, parques y cerca de escuelas

El gobierno francés anunció el jueves que prohibirá a partir del 1 de julio fumar en lugares públicos exteriores donde puede haber niños, como playas, parques, cerca de escuelas, estaciones de buses o lugares deportivos. "Ahí donde hay niños, el tabaco debe desaparecer", dijo la ministra de Salud y Familias, Catherine Vautrin, en una entrevista publicada por el diario regional Ouest-France en su sitio internet. No respetar la prohibición generará una multa de 135 euros, precisó Vautrin, quien estima que la libertad de fumar "cesa donde comienza el derecho de los niños a respirar aire puro". Además de las escuelas maternas y primarias, los colegios y los liceos quedan también incluidos para evitar que los estudiantes fumen delante de sus establecimientos. Sin embargo, la prohibición no incluye las terrazas de los cafés ni el cigarrillo electrónico.

④ VENEZUELA

Elecciones legislativas: baja participación y quiebre opositor

"¡Hoy hemos demostrado el poder del chavismo!", celebró Nicolás Maduro en la Plaza Bolívar de Caracas después de la lectura de los resultados anunciados por su régimen de las elecciones legislativas y regionales celebradas el domingo en Venezuela. El Consejo Nacional Electoral (CNE), controlado por el chavismo, le adjudicó al oficialismo un triunfo "irreversible" en 23 de las 24 gobernaciones en juego, además de la mayoría de la Asamblea Nacional, con el 93,01% de las actas escrutadas. Según los resultados del CNE, la alianza del oficialista Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV)-Gran Polo Patriótico obtuvo 4.553.484 votos (82,68%), mientras que las dos alianzas opositoras que se presentaron, Alianza Democrática y UNTIC Única, obtuvieron el 6,25% y el 5,18% de los votos, respectivamente. La participación electoral, sin embargo, fue de apenas 42,6%.

